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| Câmara Municipal de Mariana 
REQUERIMENTO Nº. 1)h /202 .D'Ã otocolo sobnº ,,, 

EM 15 loaloa/16:o6 
Exmo. Sr. Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana :ÉÉQ._W o XLC)V Í«ÃLEQ__, 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à Mesa, 

ouvido o Plenário, que após lido e aprovado, requer que seja encaminhado ao Chefe do 

Poder Executivo Municipal e ao Sr. Antônio Marcos Ramos de Freitas, Secretário 

Municipal de Defesa Social para que remetam ao Departamento de Edificações e 

Estradas de Rodagem de Minas Gerais (DER/MG) e as Mineradoras Vale e Samarco 

para que encaminhem nos prazos da Lei as seguintes informações: 

e Existe estudo técnico para melhorar as condições de segurança e tráfego de veículos 

na Rodovia MG-129 próximo ao trevo do distrito de Santa Rita Durão no sentido 

Mariana próximo as mineradoras, tais como: duplicação da via e melhorias no trevo? 

Em caso positivo encaminhar a esta Casa o estudo e as medidas que serão adotadas 

para melhorar a segurança dos usuários do trevo. Em caso negativo, informar a 

possibilidade de se realizar um estudo técnico e após a implementação das obras 

necessárias no local apontadas por este estudo. 

Mariana, 17 de Julho de 2022 

Justificativa: 

Insta salienta que tal pedido se faz necessário pois o trajeto de caminhões, 

carretas, ônibus e automóveis próximos as mineradoras Vale e Samarco tem 

aumentado  consideravelmente devido às suas operações de trabalho, trazendo 

transtorno aos que se locomovem para a cidade e seus distritos. Ressaltando que a 

estrada é muito estreita e sem acostamento em vários pontos, vemos que há um 

grande risco de colisão frontal ou até mesmo dificuldade de algum veículo com defeito 

encostar para aguardar suporte, também vemos que uma viagem que antes demorava 

um estimado tempo para ser feita agora demanda mais tempo devido ao aumento de 

veículos, percebemos também a dificuldade para ambulâncias e veículos de resgate 

que necessitam de uma maior velocidade e caminho livre para executar seus 

atendimentos. 

Diante dos fatos solicito que seja encaminhado ao Executivo para que possa 

trazer repostas através das mineradoras Vale e Samarco e o DER/MG em relação a 

possibilidade de viabilizarem as solicitações mencionadas acima. 

Na certeza de atendimento por parte do Executivo Municipal. 
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